



Sozialdemokratische Partei Deutschlands

Fraktion im Kreistag Bergstraße

An den Vorsitzenden des Kreistages
des Kreises Bergstraße
Herrn Werner Breitwieser
Gräffstraße 5

64646 Heppenheim

Eingang Kreistagsbüro:

11. Juni 2010

Heppenheim, den 11. Juni 2010

Betr.: Anbindung der Weschnitztalbahn an den RE von/nach Frankfurt in Heppenheim und/oder Weinheim

Sehr geehrter Herr Breitwieser.

Bitte leiten Sie folgende Anfrage an den Kreisausschuss zur Beantwortung bei der nächsten Kreistagssitzung weiter:

Vorbemerkung:

Zur Erhöhung der Attraktivität ländlicher Gemeinden im Odenwald ist es notwendig, dass die Verbindungen zu den Zentren optimal getaktet sind. Dies ist etwa beim Regionalexpress aus Frankfurt und den weiterführenden Verbindungen, d.h. den Bus 667 ab Heppenheim und die Weschnitztalbahn ab Weinheim nicht der Fall, da diese um wenige Minuten verpasst werden.

Vor diesem Hintergrund bitten wir den Kreisausschuss um Beantwortung folgender Fragen:

1. Was sind die Gründe für diese Fehlverbindungen?
2. Wie kann gewährleistet werden, dass die Anbindung an den RE von und nach Frankfurt als echte Anschlussverbindung geführt wird und man sich nicht um wenige Minuten mehr verpasst?
3. Ist eine Verbesserung im Rahmen der Dieselnetzausschreibung berücksichtigt?
4. In den Gemeinden Mörlenbach und Rimbach wurde jeweils eine neue Haltestelle auf der Weschnitztalbahn gefordert. Warum werden diese nicht umgesetzt?
5. Wie ist geplant die Schulwegsicherheit in Rimbach nun zu verbessern?

Mit freundlichen Grüßen

Kat. Heule

